
学校あれこれ   英語頑張ってます！  

 今年から、３・４年生は外国語活動（英語）が年間１５時間以上学習することになりました。５年生からは、

３５時間から５０時間に増えました。本校は、昨年度から小学校英語につ 

いて、長崎大学の先生をお呼びして、研修をしてきました。英語の授業の 

進め方や、学習した成果を外国人と実際 

会話しながらやりとりができるか評価し 

ます。外国人が話す言葉が理解できたり、 

会話が通じたりしてこそ子供たちは、や 

り甲斐があり、自信につながるというも 

のです。ALT の先生や、後期課程の中村 

先生にもサポートしてもらい、楽しみな 

がら英語力を高めていきたいと考えています。 

 本年度は、昨年度の漢字検定に加えて、英語検定にも挑戦できないか検 

討しています。検定に挑戦し、合格することで、少しでも子供たちの自信 

になればと思っています。 

運動場工事が始まります！ 

 ２１日、６月から始まる「運動場整備工事」の説明に、市教委、公園緑地課、工事施工会社の方々が来校さ

れました。「義務教育学校最初の運動会は、ぜひ新しいグラウンドで！」という強い要望を踏まえ、補正予算を

組み対応していただきました。６月中旬から工事が始まり、運動会１ 

週間前に使用できるようになる予定です。梅雨や台風等、自然条件で 

どうなるかわかりませんが、市の担当者や工事施工会社も学校・保護 

者・地域の「運動会」への思いは知られており、最大限の努力をして、 

工期内で終了するよう努力をすると言われました。 

 工事に伴って、児童生徒の安全面への配慮や騒音等の問題も出てき 

ますが、工事関係者としっかり話をしながら見守っていきたいと思い 

ます。運動場が完成すれば、学校の一連の工事が終了します。 

ルース先生に英語で新校舎を案内 

中村先生と英語でやりとり(発音の練習) 

３年生から英語を学習します。 

義務教育学校 黒島小中学校（黒島はまゆう学園）   平成３０年５月２２日（火）文責：校長 惣田 正宏 
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